

Fecha: 07-01-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: ¿Qué pasa con Ignacio Jeraldino en Audax Italiano?

Pág. : 19
Cm2: 323,8

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

¿Qué pasa con Ignacio Jeraldino en Audax Italiano?

Ignacio Jeraldino regresó a Audax Italiano a comienzos del año pasado luego de varias temporadas en el extranjero y un breve paso por Coquimbo Unido en 2022. El atacante fue uno de los valores más estables dentro de la irregular campaña del club y ayudó a evitar el descenso con sus 12 goles convertidos en el Torneo Nacional. Sin embargo, este nuevo año comenzó de la peor forma para el delantero, quien aparentemente quedó excluido del equipo. “Denunciamos a Audax Italiano por el hostigamiento y exclusión de los entrenamientos con el plantel profesional en contra de Ignacio Jeraldino. Hoy lo citaron a entrenar, pero no había nadie en el club. El plantel profesional se fue ayer de pretemporada. No aceptaremos este tipo de maltratos que vulneran el contrato de trabajo, la dignidad y salud mental de nuestro asociado, por lo que activamos los mecanismos de protección laboral que nos entrega la ley”, dice el comunicado del Sindicato de Futbolistas Profesionales. Mientras el resto de sus compañeros se encuentran en Talca, en la pretemporada, Jeraldino entrena por su cuenta con la ayuda del preparador físico José Eduardo Huerta. Este lunes compartió una foto pegándose unos piques en compañía de su colega y amigo Fernando Cornejo, bajo la atenta mirada del PF. Su futuro laboral se mantiene en el aire, aunque hace algunos días sonó como refuerzo de Banfield de Argentina.



PHOTOSPORT